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一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２４年９月定例会  

 

１番 江 本 郁 夫 議員 

１ 姉妹都市との交流の深化について 

秩父市、モートンベイ市の姉妹都市との交流に新たな動きが見られない。

人の交流、物の交流の視点でもっと活発な交流促進が望まれる。この点に

ついて行政としての考えを聞きたい。 

２ 太陽光発電の促進について 

再生可能エネルギーの固定価格買取制度が導入された。特に太陽光発電

について、遊休地等公共財産を活用し導入を行政として模索すべきではな

いかと考えるが、この点についての考えを聞きたい。 

３ 合併特例債活用期間延長について 

合併特例債活用期間５年の延長が決まった。特に防災対策の強化の必要

から延長されたとのことだが、このことによって既存の計画にどのような

影響があるのか。また、今後新たな展開をも考えていくのかについてお聞

きする。 

 

２番 下 瀬 俊 夫 議員 

１ ルネサスのリストラ計画について問う。 

(1) ルネサスの企業売却・閉鎖計画について、当市としてどう対応するの

か。 

(2) 市内在住の労働者への失業対策事業をどう考えているか。 

(3) 企業誘致を柱とした産業振興策の見直しが求められているのではない

か。 

２ 生活保護行政について問う。 

(1) 一部タレントの家族の生活保護受給問題に端を発した異常な「生保バ

ッシング」が起きている現状をどう考えるか。 

  (2) 扶養義務は生活保護受給取得の条件なのか。 

    (3) 不正受給とは何か。 

    (4) 「求職者支援制度」と生活保護受給者とのかかわりについて問う。 

３ 議員定数削減問題について問う。 

(1) 大阪、名古屋、防府など、首長主導による「議員定数削減」の提起を
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どう考えているか。 

(2) 二元代表制のもとで、議会のあり方や議員定数問題についてどう考え

るか。 

 

３番 硯 谷 篤 史 議員 

１ 教育委員会の政策提案のあり方について 

(1) 給食（センター）の整備計画について 

今後の方向について聞く。 

(2) 埴生地区学校再編計画について 

今後の方向について聞く。 

 

４番 吉 永 美 子 議員 

１ 安心・安全なまちづくりについて 

(1) バリアフリー基本構想の策定について 

  昨年３月質問したが、その後の進捗状況を聞く。 

(2) 市の「防災を考える日」の設定について 

  ３月１１日について、東日本大震災が残した大きな教訓を生かし、被

災地へ思いを寄せる日として、市独自の「防災を考える日」を設定でき

ないか。 

(3) 自主防災組織のネットワークづくりについて 

  その核となる防災士を育成し、活用すべきではないか。 

(4) 児童・生徒への防災教育について 

  強化するための取り組みについて聞く。 

(5) 医療情報キットについて 

  昨年９月提案した医療情報キットの配布について、活用のための取り

組みを聞く。 

(6) 通学路の安全対策について 

  合同総点検を終え、今後の対策法を聞く。 

２ 文化振興について 

(1) 子ども文化ふれあい事業について 

  今後の予定について聞く。 

(2) 文化振興のための条例制定について 

  策定したビジョンを進めるため、条例を制定すべきではないか。 

３ 市内業者優先について 

今後の強化予定について聞く。 

 


